
24 января 2020 года 15 час. 00 мин. 

Место совещания: 

Свердловская область, Сысертский район, город Арамиль, улица 1 Мая, д.12, каб. № 1. 
1. Участники совещания: 

Гарифуллин Руслан Валерьевич - заместитель Главы Администрации Арамильского 
городского округа, заместитель председателя Общественной комиссии; 

Пономарева Марина Адольфовна - ведущий специалист Администрации Арамильского 

городского округа, секретарь Общественной комиссии; 
Зырянова Татьяна Владимировна - главный специалист Администрации Арамильского 

городского округа, член Общественной комиссии; 
Кобызова Татьяна Леонидовна - председатель комиссии по социально-бьповым 

вопросам Арамильского отделения Свердловской областной общественной организации 
ветеранов (инвалидов) войны, труда и боевых действий, пенсионеров государственной службы, 
член Общественной комиссии; 

Тюрин Евгений Станиславович - член Общественной палаты Арамильского городского 

округа, член Общественной комиссии; 
Маркелов Андрей Леонидович - активист Регионального отделения Общероссийского 

общественного движения «Народный фронт «За Россию», заместитель технического директора 

по качеству - начальника группы технического контроля авиакомпании «Уктус», заместитель 
Председателя общественного совета при межмуниципальном отделе Министерства внутренних 
дел Российской Федерации «Сысертский», член Общественной комиссии; 

Королев Николай Владимирович - главный редактор газеты «Арамильские вести», член 

Общественной комиссии; 
Коваляк Татьяна Валерьевна - депутат Думы Арамильского городского округа, член 

Общественной комиссии; 
Мезенова Светлана Петровна - председатель Думы Арамильского городского округа, 

член Общественной комиссии. 
Виноградова Татьяна Николаевна - председатель общества инвалидов по зрению 

Арамильского городского округа Всероссийского общества слепых Свердловской области. 
Перевьппина Надежда Петровна - председатель Арамильского отделения Свердловской 

областной общественной организации ветеранов (инвалидов) войны, труда, боевых действий, 
пенсионеров государственной службы, член Общественной комиссии; 

Патрушева Надежда Аркадьевна - председатель общества инвалидов Арамильского 

городского округа «Надежда», член Общественной комиссии. 

2. Повестка совещания: 
1. Постановление от 24.01.2020 № 25 «О внесении изменений в постановление 

Администрации Арамильского городского округа от 14.11.2019 № 710 «Об актуализации 
состава Общественной комиссии Арамильского городского округа и Положения о 
деятельности Общественной комиссии Арамильского городского округа». 



2. Утверждение результатов рейтингового голосования по отбору приоритетной территории 

для благоустройства в 2021 году в рамках проекта «Формирование комфортной городской 
среды». 

3. Слушали: 
Пономарева М.А.: - На основании решения Общественной комиссии от 13.01.2020, 

бьmи внесены изменения в постановление от 14.11.2019 № 710 «Об актуализации состава 
Общественной комиссии Арамильского городского округа и Положения о деятельности 
Общественной комиссии Арамильского городского округа». В состав комиссии вошел 
председатель Комитета по управлению муниципальным имуществом Администрации 
Арамильского городского округа, член Общественной комиссии Живилов Дмитрий 
Михайлович, в результате смены главного редактора газеты «Арамильские вести» вместо 
Шараева Радика Васбыевича членом Общественной комиссии стал Королев Николай 
Владимирович. Общее количество членов Общественной комиссии на сегодняшний день 
составляет 19 человек. Кворум, необходимый для принятия решений составляет 8 человек. 
Сегодня на заседании кворум присутствует. 

Гарифуллин Р.Б.: - Для нового члена комиссии Николая Владимировича хочу пояснить, 
что проект «Формирование комфортной городской среды» является для Арамильского 
городского округа приоритетным и требует качественного освещения в нашей газете. Это 
касается всех моментов благоустройства, не только в рамках данного проекта. 

Мезенова С. П.: - Предлагаю размещать информацию на большом развороте с цветным 
изображением. 

Гарифуллин Р.В.: - Думаю, комиссия поддерживает это предложение. Предлагаю 
перейти ко второму вопросу сегодняшней повестки. 

Пономарева М.А.: - Основной вопрос, который мы сегодня должны обсудить, это 
утверждение результатов рейтингового голосования по отбору общественной территории, 
подлежащей благоустройству в 2021 году, которое прошло с 16 января по 21 января 
вкmочительно. Общее количество проголосовавших 1401 человек, что на 207 человек больше, 
чем при отборе территорий для голосования. В голосовании принимали участие территории: 1 
Мая, Ломоносова и Садовую. За улицу Ломоносова проголосовало 360 человек, за улицу 
Садовая 489 человек и за улицу 1 Мая 552 человека. Голосование шло напряженно, бьши 
моменты, когда количество голосов сравнивалось, приоритеты менялись местами. Это выявило, 
что все три территории очень остро нуждаются в благоустройстве, поэтому мы рассматриваем 

возможность попытаться начать благоустраивать некоторые территории, не дожидаясь 

вьщеления средств областного бюджета. 
Гарифуллин Р.В.: - Победившая территория будет благоустраиваться в 2021 году в 

рамках национального проекта «Формирование комфортной городской среды». Начали мы с 
территории Дворца культуры, следующая территория у нас «Набережная у Храма Святой 
троицы», и сейчас это улица 1 Мая. Программа будет действовать до 2024 года, у нас не так 
много общественньrх территорий, поэтому улица Садовая может победить в следующем этапе 

программы. 

Маркелов А. Л.: - Можно высказать замечания по ходу голосования? В тех точках, 
которые были организованы для голосования лиц, не имеющих доступа к сети Интернет, в 
выходные дни не было возможности проголосовать. 

Пономарева М.А.: - Не смотря на голосование, мы не имеем возможности обязьmать их 
работать в вьrходные дни. 

Маркелов А. Л. : - При организации нужно этот момент просчитать. 

Гарифуллин Р.В.: - Замечание принято, учтем. Но, считаю, что бьшо организовано 
большое количество точек для нашего города и бьша обеспечена доступность. Думаю, нужно 
будет проработать возможность для голосования в вьrходные дни. 

Маркелов А. Л.: - Можно для дежурства привлечь волонтеров. 

Мезенова С. П. : - Предлагаю поблагодарить всех граждан, принявших участие в 
голосовании. Мы видим повышение интереса. Люди стали разбираться в этом вопросе. Нужно 
еще раз, не смотря на анонимность предложений, отделу архитектуры осветить причины 



почему некоторые предложения не вошли в проект и учесть предложения собственников 
земельных участков на улице 1 Мая. Это обратная связь с жителями, и мы работаем для них. 

Гарифуллин Р .В.: - Предложение принимается. На следующий 2022 год территории для 
голосования уже известны, поэтому нужно заранее проработать проекты. 

Тюрин Е.С.: - Нужно определить рамки, границы общественной территории и закрепить 

ее статус в этих рамках. Предлагаю обсудить проект с участием представителя комитета по 

землепользованию. 

Гарифуллин Р.В.: - Во время обсуждения проектов, к нам обратились собственники и 
бьшо выявлено нарушение их земельных прав. Поэтому проект бьш изменен. Если земельный 
участок будет региональным - будем разговаривать о праве пользования на момент 

благоустройства, а потом передача на баланс либо перевод в муниципальную собственность. 
Предлагаю сформулировать решение комиссии: определить границы и статус для вновь 

определяемой общественной территории. Думаю, что нужно будет еще собраться, и 
проработать проект по улице 1 Мая. Предлагаю проголосовать за принятие итогов голосования. 

Голосование по уrверждению результатов рейтингового голосования: - двенадцать голосов -
единогласно. 

Маркелов А. Л. : - Считаю, что проекты бьши представлены в разной степени 
проработки, улица 1 Мая бьша более качественно представлена. 

Гарифуллин Р.В.: - Не согласен, по улице Садовая и Ломоносова бьша гораздо лучше 
представлена детализация. Сама по себе улица 1 Мая гораздо более сложный и объемный 
объект. 

Мезенова С. П.: - Очень рада, что жители прониклись идеей и пониманием логичного 

завершения благоустройства центра города. Думаю, что улицу Ломоносова можно будет 
благоустраивать за счет собственных средств, на ней располагаются туристические объекты, 
«Парк Сказов», поэтому она тоже важна для округа. 

Гарифуллин Р.В.: - Реализуемый в этом году проект набережной, задумывался как 
«жемчужина города», улица 1 Мая - логичное продолжение этого проекта. 

Следующим этапом нашей работы будет разработка и обсуждение Муниципальной программы 
округа. Она будет опубликована в средствах массово информации. 

Решили: 

1. Утвердить результаты рейтингового голосования по отбору территорий, подлежащих 
первоочередному благоустройству в 2021 году в рамках проекта «Формирование комфортной 
городской среды». Определить приоритетной для реализации улицу 1 Мая. 

2. Опубликовать в средствах массовой информации результаты голосования. 
3. Опубликовать в средствах массовой информации проект Муниципальной программы 

для обсуждения. 

Секретарь Общественной комиссии ir М.А. Пономарева 


